

Weekly Report



事務局：460-0003

名古屋市中区錦1-13-19
名錦ビル7F

TEL: 052-211-3803

FAX: 052-211-2623

MAIL: 2760_nagoya@mizuho-rc.jp

URL: http://www.mizuho-rc.jp/

創立：1980年(昭和55年)1月10日

会長：梅村 昌孝

幹事：湯澤 眞生

クラブ委員長：北岡 寿人

例会日：毎週木曜日PM12:30～

会場：ビルトン名古屋

2022-23年度
名古屋瑞穂ロータリークラブ
会長のテーマ
「かけがえない時間を取り戻そう」
～ウイズコロナ・ポストコロナ時代に向けて～

2022-23年度
国際ロータリーのテーマ
大きな夢をかなえた
ロータリーを想像して
(IMAGINE ROTARY)

臨時会報

～水と衛星月間～

クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」

2023年3月14日(火) 台北延平RC訪問

参加者：梅村 昌孝さん 大嶽 達郎さん 千秋 季頼さん
(22名) 堀 慎治さん 湯澤 眞生さん 鈴木 淑久さん
本多 誠之さん 花井芳太郎さん 村上 学さん
田中 宏さん 鳥山 政明さん 近藤 茂弘さん
北岡 寿人さん 榎田 篤弘さん 長野 義明さん
野崎 洋二さん 関谷 俊征さん 新見 光治さん
大和 直樹さん 杉江 建亮さん 岡部 光邦さん
臼井 稚人さん(会外)

会長祝辞

梅村昌孝会長



台北延平RCの皆様、創立46周年誠に
おめでとうございます。盛大に創立記念式
典が開催されること心からお喜び申し上
げます。また、このように立派な記念式典に私
共名古屋瑞穂RCのメンバーをお招きいた
だきまして誠にありがとうございます。また、
昨日からの延平RCの皆様からの温かいお
もてなしを頂いていますことにも心から感
謝申し上げます。ありがとうございます。

私は今年度、名古屋瑞穂RCの第44代の会長を務めます梅
村昌孝です。宜しくお願い致します。延平RCと我々名古屋瑞穂
RCとは、1987年2月に姉妹提携させていただいて36年が経
過しました。提携以来両クラブは36年の間、歴代の会長をは
じめ、会員の皆様の心かよう交流をとおして、素敵なお縁が続
いています。両クラブは国境を越えて、お互いを訪問し合うこと
で親睦を深めてまいりました。

我々名古屋瑞穂RCのメンバーは、毎年延平ロータリーク
ラブを訪問させていただいて会員の皆様にお会いすることをと
ても楽しみにしてまいりました。そして毎年楽しい思い出が出来る
ことを喜んでおります。ありがとうございます。最近ではコロナウ
イルスの世界的な感染拡大の影響を受けまして、しばらくの間、お
互いに訪問ができないまま過ごさなくてはならない時期がござ
いました。しかしながら、そんなことで両クラブの友情が壊れる
ことはありません。私共はこれからもますます両クラブの絆を強
くして、より一層の友好と親睦を深めていくことを心から希望
しております。どうかこれからも変わりなくお付き合い頂けますよ
うお願い致します。

それでは延平ロータリークラブの今後の益々のご発展と会
員様とご家族様のご健勝とご多幸、そして両クラブの友情が永
遠に続きますことを心からご祈念申し上げて祝辞とさせていただきます。

旅行記

花井芳太郎 国際奉仕委員長

約4年ぶりに3月14日(火)から16日(木)まで台北延平RCの
46周年の式典に梅村会長、湯澤幹事をはじめ総勢22名で参
加して参りました。いつもながらの台北延平RCのメンバーの暖
かく手厚いおもてなしに感謝と共に素晴らしい経験をさせて頂
きました。

14日到着日は空港でいつものように横断幕でお出迎えを頂
き全員大型バスでシェラトンホテルまで向かいました。その後
午後6時半よりシーザーホテルにて延平メンバー35名も参加
されウェルカムパーティーを開催して頂きました。「乾杯」と共
に次から次へ様々なお酒がテーブルに、美味しいご飯と共に久
しぶりの再会を楽しみました。

翌日は観光組6名とゴルフ組8名に分かれまして延平RCの
方々と親睦を深めました。観光組は午前はVOLVOさんの会社
訪問と北投にあります博物館で歴史を学び隣接しているレスト
ランにて創作台湾料理を楽しみ、そしてその後には温泉を一
緒に浸かり体の付き合いをして参りました。ゴルフ組は老淡水ゴ
ルフクラブにて5組でプレーを楽しみました。硬いグリーンに苦
戦したそうです。

午後4時からシェラトン特別会議室にて梅村会長、湯澤
幹事、Rich会長、Chris幹事を含む両クラブ13名にて懇談会を
開催し引き続き良好な関係性を構築することを確認と5月の来
日について意見を交わしました。そして午後6時よりシェラトン
大宴会場に於いて台北延平RC46周年の記念例会が開催され
ました。とても煌びやかな舞台に300名以上の参加がありまし
た。Rich会長による開会の点鐘、中華民国国歌、日本国歌斉唱
に続き、ロータリーソング、台北来賓の挨拶と続き、茅ヶ崎湘南
RCの会長、梅村会長の挨拶が続きました。

舞台では姉妹クラブ締結書を交わし友好の印である贈り物
を渡し合いました。滞りなく締結式は終わり午後7時より晩餐
会が開催となりました。容姿端麗なフルート演奏者とバイオリ
ニストによる素敵な演奏と共に、延平メンバーによるサクソ演
奏の披露もありました。私たち瑞穂RCのために日本の曲を5曲
も披露して頂き瑞穂メンバーより田中宏さんも飛び入り参加す
るなど大いに盛り上がり、美味しい食事とお酒で素敵なお晩餐
会も午後9時には終了しました。毎度ながら延平メンバーの活気
さと熱量に驚かされます。

そして翌朝午前4時30分にはロビーに集合し大型バスにて
午前7時発の便で台湾を後にしました。何事もなくメンバー全
員帰国出来ましたことご報告します。久しぶりの訪問でしたが
素晴らしいおもてなしに感謝と共に日本にお越しの際には素晴
らしい時間をご提供したいと感じました。来年にはより多くの瑞
穂RCメンバーと共に訪問出来ることを楽しみにしています。

台北延平での様子

